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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Assicurazioni del Cantone Ticino 
 
 
Con la presente interrogazione chiedo chiarimenti in merito alle modalità vigenti dal 1995 ad oggi 
per la scelta delle compagnie d'assicurazione da parte del Cantone Ticino, in particolare per la 
copertura assicurativa degli immobili dello Stato. 
 
Chiedo al Consiglio di Stato se vi sono agenzie assicurative che si sono aggiudicate con 
particolare frequenza contratti assicurativi con lo Stato. 
 
Chiedo pure se vi sono concentrazioni particolari su determinate agenzie quanto al volume di 
premi pagati dallo Stato per le assicurazioni. 
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